

AREA (cm2): 162,9 OCUPACIÓN: 26,1% V.PUB.: 1.267€ COLEGIOS DE ABOGADOS

Página:

## El Colegio de Abogados reunirá a jueces y periodistas para analizar la comunicación

A las jornadas, que tendrán lugar este jueves y viernes en la sede de Shultz, asistirá también el exministro de Justicia Francisco Caamaño

## : P. A.

OVIEDO. La película 'Los archivos del Pentágono' es una historia de periodistas, abogados y políticos. Una historia en la que el periodismo se rebela como ese cuarto poder que es. Los medios de comunicación han sido y son una baza más que relevante para el devenir de los acontecimientos, y desde siempre, al igual que con la política, han mantenido un estrecho vínculo con el mundo del derecho.

Por ello, el Colegio de Abogados acogerá, desde este jueves, las Jor-

## **PROGRAMA**

▶ Jueves. 'La importancia de la comunicación para los abogados. Utilizar y rentabilizar los canales de comunicación On y Off Line', a cargo del especialista en Marke-ting, David Muro. Será a las 16 horas. Una hora más tarde, 'La política de comunicación del TSJA y la Fiscalía Superior del Principado de Asturias, Relaciones entre abogados y periodistas', a cargo de Ana Cano, directora del Gabinete de Prensa del TSJA; Idoya Ronzón, responsable de Comunicación de la Fiscalía Superior del Principado; e Idova Rev. miembro del Colegio Profesional de Periodistas. A las 18.30 será el turno de 'Definición estratégica sobre la que se soporta un plan de comunicación para abogados', a cargo del experto en Marketing Diego Alonso.

▶ Viernes. El abogado Javier Junceda hablará, a las nueve, de 'Los límites del Derecho de la Información y el Derecho al Honor'. A las 10, el abogado y exministro de Justicia, Francisco Caamaño, lo hará 'Sobre el indefenso derecho a la defensa: una petición de amparo'. Las jornadas cerrarán con el debate 'Juicios paralelos, ¿Juzgan los medios?, moderada por Patricia Rosety, redactora de Tribunales de la Cope, y protagonizada por Marcelino Gutiérrez, director de EL COMERCIO; Ángeles Rivero, di-rectora de La Nueva España; Antonio Virgili, director general de RTPA; el abogado Miguel Valdés-Hevia; y el magistrado de la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Asturias, José Ramón Chaves.

nadas sobre Comunicación y Abogacía, que reunirá a magistrados, como José Ramón Chaves; a letrasos, como Javier Junceda o el exministro de Justicia, Francisco Caamaño; a periodistas, entre ellos, el director de EL COMERCIO, Marcelino Gutiérrez; además de a especialistas en marketing, como Diego Alonso.

El objetivo es analizar desde la política de comunicación del mundo de la abogacióa y la judicatura hasta los límites del Derecho a la Información o la existencia de juicios paralelos y conocer de manos de los profesionales si los medios de comunicación juzgan a la hora de informar.

Organizadas por Federico Álvarez de la Ballina, las jornadas supondrán un encuentro más en esa relación bidireccional entre abogados y periodistas.